



# 西宮だより

発行 杉並区立西宮中学校  
令和7(2025)年度 4月号

<http://www.suginami-school.ed.jp/nishimiyachu/>

《教育目標》  
◇心 豊かな人  
◇自ら学ぶ人  
◇健康な人  
『自主自律』の精神

## 令和7年度のスタート

校長 立花 忠司

この度、4月1日付で着任しました、校長の立花 忠司です。私は平成31年4月から令和4年3月までの3年間、本校で副校長として勤務しました。その後、3年間、区内の高南中学校で校長として勤務した後、再び、この西宮中学校で校長として勤務することになりました。同じ学校で二度、勤務できることをとてもうれしく思っています。それと同時に責任の重さも痛感しています。これまでの西宮中の伝統である「自主・自律」の精神を継承し、生徒たちが安心・安全で充実した中学校生活を送れるように全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、令和7年度がスタートしました。始業式・入学式では新しい学年をスタートするにあたっての心構えをもつことについて話しました。「挑戦」をキーワードに、失敗してもよいから勇気を出して一步を踏み出すこと、今の自分を見つめ、日々、改善をすることで、大きな目標に近づいていくことなどを伝えました。また、自分の得意なことや打ち込めるここと、自分らしさを追求できるものをぜひ中学校生活で見つけて欲しいということも伝えました。

2・3年生は入学式の準備を積極的に行い、新入生のために頑張るぞという先輩としての意気込みが感じられる活躍をしていました。また、入学式では新入生が緊張した面持ちの中にも、西宮中で頑張ろうという前向きな気持ちを感じさせる態度で臨んでいました。

入学式翌日の全校集会では、2・3年生が生徒会活動や委員会活動の説明、そして、部活動についてはパフォーマンスを交えながら各部の魅力を伝えていました。

新学期がスタートして2週間が経ちましたが、各学年とも順調な滑り出しを切っています。これから生徒の成長と活躍がとても楽しみです。どうぞ、今年度も西宮中の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願ひ申し上げます。

## 【入学式式辞から】

皆さんは、これから中学校生活でさまざまな活動に取り組みます。教科の授業、体育大会や音楽会などの学校行事、生徒会・委員会活動や部活動。また、学校以外でも活動に取り組んでいる人もいると思います。そうした様々な活動の中から、自分の好きなこと、得意なこと、一生懸命打ち込めること、「自分らしさ」を追求できることをぜひ見つけてください。

何かを始めようとするとき、まずは一步を踏み出すこと。勇気をもって一步を踏み出しがが大切です。はじめはうまくいかずに失敗するかもしれません。でも、失敗しても大丈夫です。何度も何度も失敗して上達していく。これが成長することにつながります。西宮中学校では失敗することを認め、再チャレンジする機会をつくります。だから、安心して自分の可能性を信じて、前を向いて、「自分らしさ」の追求に向けて、挑戦してほしいと思います。

皆さんの周りには、皆さんの努力や頑張りを応援するクラスメイトや先輩、そして先生、地域・保護者の皆さんいます。新たなことにチャレンジし、新たな自分を見つけてください。そして、思う存分、中学校生活を楽しんでください。皆さんにとっての3年間が、これから皆さん的人生の中で素晴らしい時間になることを願っています。



## ◎共育(ともいく)支援本部

西宮中学校の学校支援本部は「**ともいく**」という愛称で呼ばれています。本部長をはじめ、事務局のスタッフ、図書館サポーター、お花植え等の学校美化ボランティア、英検・漢検やアフタースクール・スタディにおける学習支援をしてくださる方々など、多くの地域の皆様から、様々な形でのご支援をいただいています。

いつも  
ありがとうございます！

<始業式・入学式の写真>



着任式では多くの先生との新しい出会いがありました。始業式では、2年生・3年生担当の先生方の紹介がありました。1年間よろしくお願いします。



入学式では1年生が担任の先生、クラスメイトと初めて顔を合わせました。

